



# 橋 戸

令和2年8月24日  
学校だより 第5号  
練馬区立橋戸小学校  
校長 青木 俊哉

## 2学期のスタート！ “オール橋戸”の知恵と力で！！

校長 青木 俊哉

短い3週間の夏休みが終わり、学校に元気な子供たちが帰ってきました。校庭を走り回る姿、教室で学び合う声、友達や先生と向き合う笑顔…、まだ程よく距離をとり、発声にも気を付ける必要はありますが、学校に子供たちのいる日常が戻り、無事2学期がスタートできたことを、何よりうれしく思います。

振り返りますと、今年は7月いっぱい梅雨が明けず、夏休みの声を聞いた途端に猛暑日の連続、その暑さと共に不安定な大気の状態が続き、落雷やゲリラ豪雨のニュースも多く報じられました。天気ニュースでは、ときおり練馬の地名が伝えられることもありましたが、皆様いかが過ごされましたでしょうか。

未だ感染収束の見通しも立たず、毎日発表される“様々な数字”に一喜一憂しがちな日々ですが、できるだけそれらの数字に翻弄されることなく、自分の目で子供たちの日常を見つめ、本校児童に関わるたくさんの皆様の声に耳を傾けながら、これからの本校の教育活動に関する方針や基準など“柱”を意識し、ぶれることなく判断していくようにしたいと、改めて思い返す時間にもなっています。夏休みとはいえ、私たち学校で働く教職員も、皆思い切り夏を謳歌できたわけではありませんが、それぞれが、今日から始まる2学期に向け、心身のリフレッシュや気力の充実を努め、研鑽に励んでまいりました。子供たちにも、例年より“少し長い”今年の2学期に向け、気持ちも新たにスタートを切ってほしいと願っています。

今日から始まる2学期も、橋戸の地を愛し、橋戸の子供たちと関わる全ての大人の知恵と力を結集し、頑張ってみましょう。よろしく願いいたします。

### ◇ 当面(2学期以降)の教育活動につきまして、現時点でお知らせできる概要を以下に示します。

なお、近く発表される区のガイドラインの改訂(見直し)や今後の感染状況の推移により、実施の可否や日時等の判断を変更することも考えられますので、予めご理解願います。

\*授業日…2学期;8/24(月)~12/25(金) 3学期;1/8(金)~3/24(水)14年・25(木)56年

土曜授業…7月既報の通り、9/12, 26, 10/10, 24, 11/7, 21, 12/5, 19, 1/9, 23, 2/13, 27

土曜公開に関しては、区より段階的な再開の方針は示されたことを受け、実際の運用について検討中。(教室をはじめとする学校施設内の密な状況を防ぐため、全校の保護者が同時に参観することは当面難しいが、日時や学年を分散し公開できるよう準備中。)

学校行事…運動会・音楽会の中止に関しては既報の通り。運動会に代わる体育的な活動の公開については、公開する内容や実施日時、分散方法等、上記学校公開の再開と併せて検討中。音楽会に代わる公開については、音楽科の学習内容(ガイドライン)の状況を見極めながら改めて判断する見込み。

校外学習…既報の通り、宿泊を伴う移動教室は、今年度は中止と区が決定。遠足や社会科見学についても、公共交通機関を利用するものは不可。バス移動に関してもまだゴーサインは出ていないが、見学先や目的地の状況を学年ごとに調べつつ、実施可能な状況になったら行けるような準備を進めている。遠足は徒歩で行ける所を検討し、日程等の調整中。

◆次号(9月1日発行予定)にて、もう少し詳しい内容をお伝えできるよう、準備を進めております。